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Sommario/riassunto Le Piège de l’orgueil, paru en langue arménienne à Madras sous la
signature de Hakob Chahamirian et portant la date de 1773, est un
ouvrage déroutant au premier abord, d’autant qu’il est plus souvent
cité qu’étudié. Il connaît un regain d’intérêt depuis l’indépendance de
la République d’Arménie (1991), où il est souvent revendiqué comme la
première Constitution républicaine au monde. Malgré cela, il demeure
méconnu car il en existe peu d’exemplaires, peu de traductions et peu
d’études systématiques. Le Piège appelait donc une traduction en
langue occidentale pour en permettre l’examen par un plus large
public, ainsi qu’un appareil critique s’efforçant d’en faciliter la
compréhension. Mis en relation avec son corpus accompagnateur, l’
ouvrage jette un éclairage sur de multiples aspects de l’histoire des
Arméniens au XVIIIe siècle et en particulier sur la tentative intellectuelle
et politique d’une petite nation pour accéder à la liberté politique
malgré une position géopolitique défavorable. Ce texte foisonnant
apporte des connaissances factuelles sur l’histoire politique,
économique, sociale et intellectuelle des Arméniens, en faisant
apparaître à quel point les colonies excentrées ont été attentives aux
nouvelles idées et aux nouvelles techniques, favorisant leur diffusion
dans le monde arménien tout entier. Il montre aussi la stratégie
intellectuelle et politique de certaines élites arméniennes pour utiliser
ces nouveaux acquis au profit d’une aspiration plus ancienne et plus
profonde à l’autodétermination et, dans le cas précis du Piège, à
élaborer un modèle d’État de droit tout en menant une action politique
et diplomatique pour le réaliser à la faveur des évolutions en cours
dans le Caucase.  The Trap of Glory by Hakob Chahamirian, published
in Armenian in Madras in 1773 is quite a disconcerting work, often
quoted, never thoroughly analyzed. As the alleged first republican
constitution in the world, it has generated a renewed interest since the
independence of…
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Frontmatter -- Acknowledgements -- Contents -- 1 Introduction to
the problem -- 2 The semantics of  and the definition of
human beings -- 3 The wider Greco-Roman discourse on being human
and the idea of a human role in the cosmos -- 4 Epictetus and the idea
of a human calling based on human reason -- 5 Romans as a letter
about being human -- 6 Rom 12.1-2 as an exhortation to genuine
humanness -- 7 The vision of integrated (missional) existence in Rom
12-15 -- 8 Paul on the human vocation: Concluding summary --
Abbreviations and Conventions -- Literature -- Indexes
Paul's use of   in Rom 12.1 has long fascinated and
puzzled interpreters. This study proposes a new explanation of Paul's
reason language in Rom 12.1 based on a detailed investigation of
ancient philosophical texts on the role of human beings in the cosmos,
in which reason language and the idea of a vocation of human beings
are closely connected. It argues that Paul here appeals to the idea of a
human vocation in order to claim that Christ-followers are able to fulfil
their human vocation by living in such a way that their lives produce
signs of the new creation inaugurated in Christ.This case is made by
establishing the central role of reason in ancient discourse on what it
means to be human more broadly, and in particular in Epictetus, who
provides the clearest parallel for Romans. These contextualisations
allow for a fresh reading of Paul's argument in Romans, where the
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relevance of these traditions is shown, not least for how Rom 12.1-2
frames Rom 12-15.The study thus contributes to the recent scholarly
trend of exploring Paul in ancient philosophical contexts and advances
the discussion on the integration of Paul's "theology" and "ethics"
within an ancient cultural encyclopedia.
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